
 

1 

 

令和 6 年 4 月 12 日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 98 回番組審議会 議事録 

 

１．審議日程 

令和 6 年 3 月 20 日(水） 

 

２．場 所 

書面審議による 

 

３．審議者 ※敬称略、五十音順 

出席委員） 市野恵、片山麻有、関雅夫 

欠席委員） 加藤龍子、下村一夫、森岡厚喜       以上３名出席 

 

４．議 題 

（１）報告事項（書面送付にて）  

・2，3 月の活動報告 

  ・今後の活動予定 

（２）番組について審議 

 

５．審議内容 

番組審議「3 月 15 日放送 知多・東海の御朱印旅 日長神社編」 

  概 要：寺社仏閣で頒布している「御朱印」を軸に地域の寺社を取材、紹介 

      名古屋大学の学生とのコラボ企画 

    内 容：学生による現地リポート 

      宮司さんへのインタビュー ほか 

       

 

市野委員 ／・今回もとても興味深く拝聴させていただきました。 

       日長神社の祭礼は回覧板にて知っていましたが 

       紅葉谷の歴史や御朱印帳の特徴をはじめ、宮司さんの経歴や 

神社の継承問題などインタビューしないと分からないことを 

知ることができた、自然と人間との共生を考える良い機会になった 
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片山委員 ／・日長神社は近くにあるが行ったことは無かった。 

分かりやすいレポでイメージつきやすかった。 

・御朱印帳を友人が持っていて印を集めている、 

私も集めようか迷っていましたが身近な神社から始めてみたい。 

・おまんと、紅葉が日長神社にあると知ることができた、 

お祭りが今後も長く続いていくことを願います。 

 

関 委員 ／・日長神社で現地リポと宮司さんへのインタビューで構成されており 

       「紅葉谷」と「御馬頭まつり」を取り上げている 

       この祭りの特徴、日長や日進市米野木での標具と呼ばれる 

       「お札・御幣」を乗せた飾り馬を献馬するまつりや 

       高浜市、東浦町などでの人馬一体で馬場を駆け巡る 

まつりが展開されていることなど情報発信の広がりが欲しい。 

      ・なぜ日本武尊が御祭神になり、ゆかりの手水池があるのか？ 

       日本武尊の東征伝説にどうつながるのか、問題提起だけでも欲しい。 

      ・宮司さんの神職継承に課題があるとの話は、こうすべきなど 

       提言が欲しい、ただ後継者がいて問題なしだけの話になってしまう。 

        

６．審議機関の答申又は意見の概要の公表  

自社ホームページ（URL）への掲載（2024年 4月 12日）  

以上  

 

   文責：地域情報部 加藤嘉章 


